

ARCHIVO LA DISCUSIÓN

Fundado en Chillán el 5 de febrero de 1870

LA DISCUSIÓN

Sacaos 19 de agosto de 2017 N° 48585 www.ladiscusion.cl

El Diario de Ñuble

La Región de Ñuble se transformará en un ejemplo, un emblema a seguir"

La Presidenta Michelle Bachelet explica las razones que tuvo para impulsar esta iniciativa que hoy, con su firma, se convertirá en ley.

Su visión para nuestro desarrollo es la de un territorio diverso y pujante, con gran futuro en el ámbito agroalimentario.

Su mensaje a la comunidad: "Las reformas institucionales no bastan por sí solas, debemos llenarlas con la energía de la acción ciudadana."

POLÍTICA / 4-7

Bachelet firma el decreto que crea la Región. En un acto ciudadano realizado en la Casa del Deporte de Chillán, la presidenta Michelle Bachelet firmó el decreto de ley que creó la Región de Ñuble. "Lo que juntos nos propusimos, juntos lo cumplimos."

Robos en lugar habitado y robos con violencia aumentaron en Chillán **CIUDAD / 6**

Alcaldes le pedirán a la Presidenta una solución a problemas por el bono SAE **CIUDAD / 8**

Tribunal Constitucional pospuso para el lunes veredicto por aborto en tres causales **PMS / 12**

Fulltime safe e Inimix con diez años de historia de Inimix ante Colquendo **DEPORTES / 12**

INDICADORES REGIONALES Y COLEGIOS 2017

035 CALIDAD DEL AIRE PRÓXIMA 24 HORAS EN LA INTERCOMUNA CHILLÁN - CHILLÁN VIEJO **BUENO REGULAR ALERTA PREEMERGENCIA EMERGENCIA**